



LICENCIATURA EN **EDUCACIÓN** INFANTIL

I CONGRESO INTERNACIONAL EN EDUCACIÓN INFANTIL



Eduinfancia 2025

Innovación, inclusión y futuro



Un evento que reunirá a investigadores, docentes y estudiantes de diversas disciplinas con el propósito de facilitar el intercambio de conocimientos en torno a la educación infantil que promueva la construcción participativa de experiencias frente a los nuevos desafíos del siglo XXI.

Octubre

Auditorio La Quimera
Uniautónoma del Cauca
Popayán

INSCRÍBETE

Más información: coordinacion.licenciatura@uniautonoma.edu.co



I Congreso Internacional en Educación Infantil

"Edulnfancia 2025: Innovación, Inclusión y Futuro"

DATOS GENERALES

Fecha del evento: 02 de Octubre del 2025

Lugar: Auditorio la Quimera y salones.

Público objetivo: Estudiantes, egresados, profesores y profesionales que estén

interesados en la temática.

OBJETIVOS

Objetivo general

Propiciar el intercambio de conocimientos a través de la actualización de competencias en educación infantil que promueva la construcción participativa de experiencias frente a los nuevos desafíos del siglo XXI.

Objetivos específicos

Socializar propuestas pedagógicas innovadoras que optimicen los procesos de enseñanza-aprendizaje en la educación infantil.

Intercambiar experiencias que promuevan prácticas educativas inclusivas asegurando la participación equitativa de todos los niños y las niñas en contextos diversos.

Generar propuestas educativas integrando tendencias globales que preparen a los niños y las niñas para los desafíos del siglo XXI.



PRESENTACIÓN

La Uniautónoma del Cauca tiene el honor de presentar el I Congreso Internacional en Educación Infantil "EduInfancia 2025: Innovación, Inclusión y Futuro", un evento que reunirá a investigadores, docentes y estudiantes de diversas disciplinas con el propósito de facilitar el intercambio de conocimientos en torno a la educación infantil que promueva la construcción participativa de experiencias frente a los nuevos desafíos del siglo XXI.

En la actualidad, la primera infancia enfrenta múltiples desafíos desde la necesidad de innovar en metodologías de enseñanza hasta la implementación de políticas públicas que garanticen el bienestar de los niños y las niñas. Este congreso pretende ser un espacio de encuentro en el que se intercambian conocimientos y experiencias para fortalecer la educación infantil desde los ejes temáticos: Innovación, inclusión y futuro.

ESTRUCTURA DEL CONGRESO

El evento se desarrollará el 02 de Octubre del 2025 en la Uniautónoma del Cauca, bajo la siguiente metodología

Actividad	Horario
Conferencias magistrales	08:00 – 11:00 pm
Exposición de posters (Semilleros)	11:00 – 12:00 pm
Ponencias	02:00 -05:00 pm



1. Conferencias magistrales

Las conferencias magistrales representan un eje central del congreso, en línea con las políticas educativas colombianas que promueven la calidad educativa y la internacionalización. Este espacio contará con una conferencia magistral internacional y una nacional, lideradas por expertos quienes compartirán perspectivas innovadoras, inclusivas y orientadas al futuro en la educación infantil. Estas ponencias buscan enriquecer el diálogo académico, profesional y práctico, fortaleciendo las competencias de los participantes e inspirando transformaciones en las prácticas pedagógicas, respondiendo a los desafíos globales y las prioridades del contexto colombiano.

2. Exposición de posters semilleros de investigación

La exposición de posters de semilleros de investigación busca visibilizar proyectos emergentes que integren los ejes de innovación, inclusión y visión de futuro, fomentando la colaboración interdisciplinaria y la actualización de competencias pedagógicas. A través de esto, los semilleros de investigación presentarán sus propuestas que aborden desafíos actuales y futuros en la educación infantil enriqueciendo el debate y fortaleciendo redes académicas globales.

3. Mesas de trabajo para presentación de ponencias

Las mesas de trabajo para la presentación de ponencias representan un espacio estratégico del congreso alineado con las políticas educativas declaradas en el Plan Decenal de Educación 2016-2026. Este segmento busca fomentar el diálogo académico entre universidades nacionales y internacionales, centrándose en los ejes de innovación, inclusión y visión de futuro.

A través de la presentación de ponencias se compartirán investigaciones y experiencias que fortalezcan las competencias pedagógicas que contribuyan al desarrollo integral de la educación infantil y la construcción de redes académicas globales.



Moderador	Eje temático	Descripción
Kelly Sánchez	Tendencias pedagógicas en Educación Infantil	Esta mesa pretende abordar las temáticas de Educación Inclusiva, Neuroeducación, Educación STEAM y el impacto de la Inteligencia Artificial, promoviendo un diálogo enriquecedor sobre sus intersecciones y aplicaciones en el ámbito educativo.
Ninfa Mejía Florez	Interculturalidad y currículo	Esta mesa pretende abordar los lineamientos curriculares que promuevan prácticas educativas inclusivas asegurando la equidad y atención a la diversidad en contextos infantiles.
Yudy Colombia De La Cruz	Procesos de internacionalización en Educación Infantil	Esta mesa pretende abordar las experiencias universitarias en torno a la internacionalización que potencie la educación infantil.
Constanza Bonilla	Investigación en Educación Infantil	Esta mesa pretende abordar los avances en la investigación sobre el desarrollo infantil y la educación, analizando hallazgos claves y metodologías aplicadas en diferentes contextos educativos.



PARÁMETROS PARA LA POSTULACIÓN DE PONENCIAS Y POSTERS

1. Postulación de ponencias

Las ponencias deben ser contribuciones originales que aborden experiencias universitarias en torno a la innovación, inclusión y/o visión de futuro en la educación infantil promoviendo el diálogo interdisciplinario y la transferencia de conocimiento.

Requisitos para la postulación

El resumen debe contener una extensión entre 200 y 300 palabras.

Contenido: Debe incluir introducción, objetivos, metodología, resultados (si aplica) y conclusiones, alineados con uno de los ejes temáticos (innovación, inclusión, futuro).

Palabras clave: Entre 4 y 5, relacionadas con el tema.

Formato: Enviar en formato word siguiendo normas APA 7ª edición. Identificar el archivo con el nombre del primer autor seguido de "PON" (ejemplo: JuanPerez_PON.pdf) al correo: comiteinvestigacion.lei @uniautonoma.edu.co

Presentación

Formato: PowerPoint o PDF, con un máximo de 15 diapositivas.

Duración:15 minutos de exposición y 5 minutos para preguntas.

Enviar al correo oficial del congreso antes de la fecha límite (21 de septiembre del 2025) <u>comiteinvestigacion.lei@uniautonoma.edu.co</u>, incluyendo una carta de cesión de derechos de autor firmada por todos los autores en formato PDF para su publicación en las memorias del congreso con código ISBN. Para esto, al menos un autor debe estar inscrito en el congreso para presentar la ponencia.



2. Exposición de posters

Los posters deben reflejar investigaciones o experiencias significativas en educación infantil enfocadas en innovación, inclusión y/o visión de futuro que promueva la discusión y el intercambio de ideas.

Parámetros:

- Tamaño: 90 x 120 cm.
- Contenido: título, autores, institución, resumen, objetivos, metodología y conclusiones.
- Presentación oral de 5 minutos ante comité evaluador.
- Los pósters deben estar alineados con los ejes temáticos del congreso.

Presentación:

Los autores deberán sustentar el póster durante el congreso en los horarios asignados, al final del congreso se premiará los tres mejores posters que obtengan el mayor puntaje según los criterios de evaluación.

Criterios de evaluación (Comité académico):

- Alineación con los ejes temáticos del congreso.
- Claridad visual y organización del contenido.
- Relevancia e impacto en la educación infantil.
- Uso efectivo de gráficos y elementos visuales.
- Potencial para propiciar el diálogo.

Certificación para asistentes con el 70% de participación presencial y/o híbrida.

Diligencia el formulario de inscripción a continuación:

https://forms.gle/Wo19HFY3QUrAzB3v8